
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Husky ist ein .

Der Name ist Englisch.

Man sagt deshalb "Haski".

Huskys gibt es im , wo es kalt ist.

Die Menschen haben wilde Hunde an sich gewöhnt.

Daraus sind die  geworden.

Sie sind also Haustiere.

Die kleinen Huskys nennt man .

Sie wachsen meistens bei einer Menschenfamilie auf wie ein .

Huskys haben ein besonderes Fe!.

Es hat zwei Schichten:

Außen sieht man nur das , das schützt gegen Wasser.

Darunter gibt es eine dichte Schicht von .

Die hält sehr warm.

Huskys laufen sehr gerne und haben viel .

Man nutzt sie deshalb gerne als .

Heute sind sie auch berühmt wegen der .
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